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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

９月２６日（木） 

テーマ

卓話者  松井 潤 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月３日（木） 

テーマ

卓話者  

      枦山義彦 様 

卓話担当者 川浦文彦 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２４．９．２６  №２２４４ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥６３，０００ 

本日までの累計  ￥１，１５７，０００(96％達成) 

9月末の予算額   ￥１，２００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月１９日 ３週前 ８月２９日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 4 1％ 

出 席 会 員 数 ４ ８ 名

出 席 率 ７ １ ％ 

第１２回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４４回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

これからの予定             

9月27日（金）RAC東西ゾーン親子会 

9月28日（土）クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 

9月28日（土）・29日（日）社会奉仕・青少年奉仕委員会活動 みなみフェス2024 

9月29日（日）米山奨学生レクリエーション    10月3日（木）例会・定例理事会 

10月5日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議   

10月10日（木）例会・新入会員&米山奨学生歓迎会 

10月11日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会）   10月17日（木）例会 

10月19日（土）ガバナー杯野球大会初日 第一試合VS大阪中之島RC 

                   第二試合VS大阪平野RC  

10月20日（日）END POLIO NOW FES・フレッシュロータリアン研修交流会 

10月24日（木）休会             

10月28日（月）地区補助金を利用した奉仕活動 珠洲市つばき保育園にて贈呈式     

10月31日（木）例会 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

９月 入会記念日 おめでとうございます 
 

  9月 1日 平野浩希会員 令和 4年  9月 1日 山川正時会員 令和 4年 

  9月 2日 川口栄計会員 平成22年  9月 3日 清水一人会員 平成27年   

  9月 3日 川井宗次会員 令和 2年  9月 5日 網干康史会員 平成25年   

  9月 5日  米澤  勉会員 平成25年  9月12日 松田禎胤会員 平成25年         

  9月16日 林 博之会員 平成22年  9月21日 田中浩弥会員 令和 5年 

2023-24年度ロータリー賞

を受賞され、福田直前会長

へ手渡されました。 

■社会奉仕・青少年奉仕委員会活動■  

みなみフェス2024 

2024年9月28日(土)・29日(日)  

各日10:00～20:00  

なんば広場（髙島屋前） 

 

２８日（土）１０：００集合 

２９日（日）１０：００集合 
10:30頃集合写真を撮る予定をしております。 

ポリオTシャツお持ちの方はご着用ください。 当クラブはキッズダンス・ 

よさこい大阪大会へ協賛しています。 



★来客紹介：前田友好委員 
 
 ゲストスピーカー  谷口 剛様 
 森会員のゲスト   金谷宗明様 
 大阪御堂筋本町ＲＣ 横山倫子様 
 川浦会員のゲスト  樽井克哉様 
 川浦会員のゲスト  吉光 淳様 

 

 
 

★会長報告：松浦会長 
1.本日は彼岸の入りということで、暑さ寒さ
も彼岸までと言われるように暑さが和らぐ
ことを期待しております。また、季節の変
わり目なので会員の皆様も、お身体のほ
う、お気を付けいただけたらと思います。 

2.先日、地区より２０２３－２０２４年度の
ロータリー賞の表彰状が届きましたので、
この場をお借りして表彰させていただきた
いと思います。 

3.９月１４日（土）から１６日（祝・月）ま
で秋のライラが舞洲で開催されました、あ
いにく当クラブは、ローターアクトクラブ
の福永会員の結婚式と重なり本年度は参加
者なしということになりました。開会式の
み私と赤坂青少年委員長で参加してまいり
ました。本年度は参加者が多く、開会式に
会場に入れないロータリアンもかなりい

らっしゃったみたいです。 
4.昨日、西成のつながりの家２周年持ち寄り
パーティーが開かれました。林元会長と顔
を出してきました。子供たちは楽しそうに
していました。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.１０月３日例会終了後、定例理事会を開催
させていただきますので、理事役員の方は
ご出席ください。 

2.フレッシュロータリアン研修交流会のご案
内を入会5年未満の方対象にいれさせていた
だいております。ご出席お願いいたしま
す。 

3.例会場変更のお知らせです。来週は８Ｆで
開催となりますのでよろしくお願します。 

 
★委員会報告 
◇国際交流三姉妹委員会：宮本委員長 
2025年4月18日、19日三姉妹合同例会を開催さ
せていただきます。本日、スケジュールとご
出欠のお伺いをポスティングさせていただい
ております。 
 

★ニコニコ箱報告：岡野副SAA 
大阪御堂筋本町RC横山倫子様：ニコニコお納

めください。本日はお世話になりま
す。先日は私の日本舞踊発表会に清
水様、アメリちゃん、見に来て下
さって本当にありがとうございまし
た。ドキドキ緊張でした。木村会長
年度の時に大阪御堂筋本町RCは合併
10周年にお祝いの舞として祝賀会
（年末懇親会）で踊らせていただき
ました。私もロータリークラブにお

世話になって20年近くになりまし
た。四つのテストを実践することを
心に決めて、そして、ロータリーラ
イフを楽しみます。 

松浦孝尚：カルメン故郷に帰る、観劇会、三
島友好委員長、川浦副幹事お疲れ様
でした。谷口元会長いつもいい席、
ありがとうございます。 

米澤 勉：先週例会欠席お詫び。 
北橋茂登志：早退お詫び。 
千田忠司：例会欠席お詫び。 
福田 忠：「カルメン故郷に帰る」観劇会、

谷口先生、三島友好委員長、大変お
世話になりました。二次会では岡西
元会長、川浦会員ありがとうござい
ました。三次会、松浦会長、ごちそ
うさまでした。 

久保幸一：前回例会欠席お詫び。 
三島敏宏：「カルメン故郷に帰る」観劇会ご

参加の皆様、有難うございました。
開催にあたり、谷口元ガバナー補
佐、岡西元会長、川浦会員、特別な
お計らいを頂きまして感謝いたしま
す。 

岡本真一郎：お月見の会、楽しい季節になり
ました。 

宮本倫明：例会欠席お詫び。 
段 正峰：例会欠席お詫び。 

田中浩弥：観劇会、谷口先生、松浦会長、
三島友好委員長、岡西元会長、あ
りがとうございました。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
北田好文：福永さん、ご結婚おめでとうご

ざいます。 
累計￥９７，０００ 

 
★卓話 テーマ「ミライーねについて」 
   卓話者 
        TOPPAN株式会社 
         谷口 剛 様 

   卓話担当者 森 圭司会員 
 
一般社団法人ミライーねとTOPPAN株式会社
に勤務しております谷口と申します。 
まず我々一般社団法人ミライーねの前に、
TOPPAN株式会社で行っているミライーね活
動について簡単に説明致します。我々は民
間企業ですから、どこまでいっても利益の
追求ということを一番最初に追い求めま
す。ただ、それだけでいいのかみたいなと
ころや、昨今のESGの流れもありまして、
2019年よりこのミライーねプロジェクトを
始めております。経済的価値だけを求める
訳ではなく、社会的価値を生み出して、且
つミライーねですから、未来価値も生み出
していくという目的に、我々は色々な課題
に対してアプローチをかけていっておりま
す。例えばフードロスだったり、カーボン
ニュートラルだったり、モビリティーで
あったり、防災であったり、色々なテーマ
で我々は経済的価値のみならず、社会的価
値を生み出していくという活動を始めてお
りました。これは昨今のマーケティング用
語でCSVと言い、伊藤忠さんが掲げている近
江商人の言葉で三方よしという言葉があり
ますが、あれと同じものだと思って下さ
い。CSVを実践していくというのが我々の目
的です。 
これがTOPPANのミライーねの活動目的です
が、この3月31日に立ち上げました一般社団
法人ミライーねに関してお話を致します。
立上げ理由を申し上げますと、昨今、CMで
TOPPA!!!TOPPANということを言っており、
何やら柔らかくなったというイメージがあ
ると思うのですが、やはり大企業ですの
で、色々なことをすることに対して、規制
であったり、スピード感というのがないと
いうことが実情でございます。それだとや
はり本当の社会課題解決はできないなと考

える様になり、我々はこの会社を立ち上げ
ました。当然ながらこれは会社公認の活動
なので、おかしなことをしている訳ではな
いのですが、具体的に言いますと、先ほど
言いました、フードロスのイベント、例え
ば廃棄野菜や廃棄果物をうまく活用してイ
ベントをする、振る舞っていくということ
はTOPPANのルール上では、健康上のリスク
などを考えるとできない部分があるため、
そのギャップを埋めるために、一般社団法
人を立ち上げていこう、小さな課題を解決
していこうという想いで始めました。我々
は先ほども申しましたが、社会貢献であっ

たり、社会課題解決であったりを色々と
やってきまして、感じていることは、これ
らを難しいことにしてはいけないな、とい
うことです。まず小さなことから率先して
やっていくことが大事なのではないかと
思っております。それで、一人一人の方の
笑顔を増やしていくことが大事だと考える
ため、まずやってみるということを是とし
ており、行動する一般社団法人として、森
さんとやっております。まずやってみると
いうことで我々が会社運営を進めておりま
すので、社会課題であったり、困っている
人であったりに耳を傾けて、我々が一緒に
協力できることであれば、何でもやってい
こうよ、というような柔軟な形でやってい
きますので、本日お時間を頂きましたの
で、こういうことを一緒にやりたいんだ
よ！みたいなことをお声掛けしていただけ
ましたら、一緒にやらせていただきたい
な、と思っております。できればこれを
きっかけに、合同衛生様のように、皆さま
と一緒の仲間になれたらいいな、という機
会にしていただきたいと思います。本日は
ご清聴ありがとうございました。 
 

前回の記録  第１１回 ９月１９日（木） 

９月は「基本的教育と識字率向上月間/米山月間」です 


